



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Rakornis TP-PKK, Bupati dan Ketua TP PKK Kabupaten Asahan Serahkan Beragam Penghargaan

**Edward Banjarnahor - [ASAHAN.FRN.CO.ID](http://ASAHAN.FRN.CO.ID)**

Dec 18, 2024 - 00:00



ASAHAN, [Indonesiasatu.co.id](http://Indonesiasatu.co.id) - Bupati Asahan diwakili oleh Asisten Administrasi Umum membuka Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TP PKK Kabupaten Asahan Bulan Desember Tahun 2024, pada Selasa, (17/12/2024). Bertempat di Hall Lapangan Tenis kebun Socfindo Aek Loba Kecamatan Aek Kuasan, tampak

hadir Ketua TP PKK Kabupaten Asahan, Camat, Ketua TP PKK Kecamatan, Kepala Desa, Lurah, Ketua TP PKK Desa serta undangan lainnya.

Kegiatan diawali dengan penyerahan penghargaan oleh Ketua TP PKK Kabupaten Asahan bersama Asisten Administrasi Umum kepada pemenang lomba Hari Kesatuan Gerak PKK Nasional 2024 Kategori Kader Posyandu berprestasi kepada ibu Roswika (Kader Posyandu Cemara III Kecamatan Rahuning Kabupaten Asahan).

Selanjutnya penghargaan Desa terbaik dalam pelaksanaan perlombaan Swadaya Gotong Royong Masyarakat Kabupaten Asahan Tahun 2024 kepada, Terbaik I Desa Silau Maraja Kecamatan Setia Janji, Terbaik II Desa Rawa Sari Kecamatan Aek Kuasan, Terbaik III Desa Rawang Pasar V Kecamatan Rawang Panca Arga. Penghargaan Pos Pelayanan Terpadu Terbaik dalam perlombaan Posyandu Tingkat Kabupaten Asahan tahun 2024 kepada, Terbaik I Posyandu Sakura Desa Sengon Sari Kecamatan Aek Kuasan, Terbaik II Posyandu Manggis Desa Pulau Tanjung Kecamatan Teluk Dalam, Terbaik III Posyandu Cendrawasih Kelurahan Dadimulyo Kecamatan Kota Kisaran Barat dan penghargaan Desa terbaik dalam lomba Tertib Administrasi PKK tingkat Kabupaten Asahan tahun 2024 kepada, Terbaik I Desa Perkebunan Teluk Dalam Kecamatan Teluk dalam, Terbaik II Desa Tanjung Sari Kecamatan Sei Dadap, Terbaik III Desa Silo Baru Kecamatan Silau Laut.

Kemudian Ketua TP PKK Kabupaten Asahan Hj. Titiek Sugiharti Surya, menyampaikan prestasi yang diraih ini merupakan hasil kerja keras dari semua pihak, baik TP PKK Desa/Kelurahan, Kecamatan dan Kabupaten.

Prestasi ini juga tidak dapat diraih tanpa dukungan dari Pemerintah Kabupaten Asahan yang selalu memberikan masukan dan bantuan dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan.

"Saya berharap TP PKK baik di tingkat Kecamatan, Desa/Kelurahan dapat menjadi motor penggerak dalam membina masyarakat untuk meningkatkan kreasi dan inovasi dalam membangun daerahnya sebagai bentuk peran aktif kita dalam mensukseskan pembangunan di Kabupaten Asahan", pungkask Titiek.

Sementara Bupati Asahan dalam sambutannya yang disampaikan Asisten Administrasi Umum Drs. Muhilli Lubis, MM mengatakan TP PKK sebagai pembina keluarga telah menunjukkan eksistensinya dalam pembinaan dan pengembangan setiap keluarga.

Muhilli menambahkan sinergitas antara TP PKK Kabupaten dengan TP PKK Kecamatan hingga Kelurahan/Desa yang telah terjalin baik selama ini dapat terus ditingkatkan. "Jadikan penghargaan yang diterima hari ini sebagai motivasi untuk terus melaksanakan program PKK agar berjalan sesuai tujuan. Saya juga berharap PKK dapat menjadi elemen penting dalam mewujudkan masyarakat Asahan sejahtera yang religius dan berkarakter", pungkask Muhilli. Edward Banjarnahor